

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉCSBUM)**

Procès verbal du 5 avril 2005

Début 12h10.

Absents : Vincent DeGuire, Karine Boulay, Xavier Mascle

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de l'AÉCSBUM du 22 mars 2005.
3. Affaires découlantes
4. Trésorière
5. Représentant à l'externe
6. Représentants à l'interne
7. Représentants à la vie étudiante
8. Varia
9. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par J. Volpato. Adopté à l'unanimité.

2. Le PV du 22 mars 2005 est adopté à l'unanimité après modifications (enlever un N dans cabane, c'est toute une modification).

3.-Nicolas Lahaie confirme son statut de star vu qu'il a encore fait la première page du Devoir.

-Mathieu St-Louis a une réunion demain matin du comité d'organisation de la retraite du département. Ce sera apparemment les 9-10 juin ou sinon durant l'automne.

-Jordan Volpato a reçu un courriel de Luc DesGroseillers disant que le CES veut se réunir le 25 avril à propos de la réforme du cours de séminaires.

-Le 12 avril, Sylvie Mader et Pascal Chartrand se rencontreront pour discuter de cette réforme.

-On aura bientôt des nouvelles à propos de l'accréditation de l'AÉCSBUM.

-Il est confirmé que l'on peut prélever des cotisations en été et ceci commencera dès la prochaine session.

4. La trésorière est absente pour cause de pré-doc. Nicolas Lahaie attend toujours son chèque.

5.-Il y a demain un conseil central spécial pour décider s'il faut accepter l'offre du gouvernement Charest pour l'aide financière aux études. Le BE de la FAECUM est plutôt pour. Il paraît que certains vont proposer la démission de Jean Charest...L'opinion du CA est d'accepter l'offre du gouvernement. Au nom de l'AÉCSBUM, Nicolas Lahaie acceptera l'offre mais à contre-cœur.

- Afin de respecter le mandat qui nous a été donné lors de la dernière AG, on va transmettre aux membres de l'AECSEBUM les liens internet menant à des pétitions concernant les coupures dans les prêts et bourses. Cependant, nous ne créerons pas de pétitions car il en existe déjà sur internet.

- Il y a un conseil central la semaine prochaine.

-Il va y avoir bientôt un congrès spécial de la FAECUM concernant les fonds de développement. On fait confiance à Nicolas Lahaie à ce sujet.

6.-Il va y avoir une réunion du CES bientôt

-En ce qui concerne le guide de l'étudiant aux cycles supérieurs en biochimie, il faut le réviser avant de l'imprimer. Il faudrait le comparer avec celui de l'université Laval.

7.-Cabane à sucre : « c'était pas pire! ». Cela va coûter plus cher que prévu (environ 500\$) à cause des taxes pour la location des bus. On va prendre sur le montant de la commandite technosciences pour payer le surplus. Cependant cela a été « un autre succès AECSEBUM ». Jordan Volpato félicite les CVE pour l'organisation de départs.

Grâce à une imitation réussie de Jordan Volpato, on a droit à une reconstitution de Mathieu St-Louis abandonnant le bus au milieu de nulle part (acadie-métropolitain) afin de satisfaire sa vessie. D'où la célèbre phrase : « Ki c'est qui débarque icite, moi j'débarque icite ». Jordan chiale à propos des gens du bac qui se sont plaint de la musique lors de la soirée bien qu'ils ne s'en soient jamais occupés.

-Discussion sur les BBQ de cet été. Doit-on les faire avec le bac. Mathieu St-Louis dit qu' « ils mangent l'argent des cycles sup' ». On doit y réfléchir et en parler avec le bac.

-Jordan Volpato nous dit de faire attention aux commentaires vexants lancés aux gens du bac afin de ne pas générer un sentiment anti-cycles sup'.

-Il faut regarder si on peut acheter des billets à 10\$ pour l'OSM (même si la date limite est aujourd'hui). Mathieu St-Louis appellera pour la prochaine fois.

-Jordan Volpato propose qu'on organise une sortie rafting à la rivière rouge (yeahhh!).

-Party de fin de session du bac. On pourrait participer ou éventuellement se mettre avec une autre asso. Ceci est justement justifié par Jordan Volpato qui dit : « On fait les putes, on se colle à n'importe quelle asso! »

-Le bac organise jeudi un bières et pizza bar open. Il faut réserver son billet.

8.-Nicolas Lahaie est allé au salon national de la recherche organisé par la FEUQ vendredi-samedi. C'était très vulgarisé. « C'était pas très fort » selon lui. Il y en aura un autre l'an prochain à Sherbrooke (Bonne chance).

-Rapport sur la condition des étudiants-chercheurs fait il y a 5-6 ans. Il faut voir ce qui a été appliqué depuis. Que peut-t-on améliorer? Nicolas Lahaie va en parler aux gens de la FAECUM qui sont intéressés à retravailler sur le dossier. Donner une copie au BE.

-Luc Furic dit qu'une nouvelle loi à propos du travail avec la radioactivité existe disant que les patrons peuvent être accusés au criminel s'il y a des négligences.

9. Luc Furic propose la levée de l'assemblée. Nicolas Lahaie seconde.

Levée de l'assemblée à 13h34.